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Service rendu.

A l'écoute de
Soi

Ouverture à nos
perceptions subtiles

HOUSSEM EDDINE BELKHEIR
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En début de page et pour couronner le tableau de
bonheur,  je  remercie  ma  femme  chérie,  qui
m'encourage sincèrement dans tout ce que je fais,
que  tu  es  belle  de  tes  élans  de  vie,  d'amour
spontané jaillissant  de toi  pour les autres,  tu es
magnifique.  Je  remercie  mon  frère  de  toujours
Brice,  de  m'aider  à  la  correction  malgré  le
challenge  du  temps,  ainsi  qu'a  Agnès,  que  je
remercie  profondément  pour  son  accueil  et  son
chaleureux humain. 1 Journée pour 130 pages. Et
si coquille il demeurera, coquille il y aura ! Na !
De tout amour. Je remercie également mes parents
qui lirons je l'espère ce livre de Joie. Mes grands-
mères  en  Algérie,  Mes  tontons  et  tentes,  cousin
cousines,  recevez  cet  amour.  Je  remercie  mes
amis, car ils sont si important. Je vous remercie
vous de lire ce livre, c'est une joie profonde d'être
lu,  j'ai  tout  donné.  Recevez  simplement.  Je
remercie  mon petit  frère  Naël  qui  assure  grave,
continue mon chérie, et ma sœur Sanaa qui assure
grave aussi. Je me remercie également, et j'envoie
une pluie de bénédictions et d'amour sur ma fille
chérie. Ton papa t'aime et fais tout ce qu'il peut
pour toi, maintenant et toujours dans cette vie.

Houssem Eddine Belkheir
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Grande joie

Si vous saviez comme je vibre d’écrire  ce
livre…  c’est  ma  joie,  ma  grande  joie,  et  les
circonstances dans lesquelles il arrive à naître sont
formidables,  merveilleuses…  Cela  va  sans  dire
que  je  suis  guidé,  et  je  m’éveille  à  cela,  sans
l’ombre d’un doute, jours après jours...

J’aimerai vous parler de médiumnité, parce
que,  apparemment  je  peux  en  parler.  Plus  ou
moins correctement. Je vais vous dire tout ce que
j'en sais.

C’est libre vous savez, on est tous quelque
part... un peu médium, même si on ne le sait pas.
J’ai  un  guide  à  ma  gauche  qui  sourit.  C’est
franchement grâce à lui que je me lance dans cette
aventure, dans l’écriture de ce livre...

Avez  vous  des  pouvoirs  spirituels ?  Ou
aptitudes ? J’en suis sur. J’en suis plus que sur car
vous êtes des êtres divins incarnés et que le jeu est
bien  fait.  C’est  à  dire  que  rien  n’est  laissé  au
hasard et que vous êtes venus avec une tonne de
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dons insoupçonnés. La médiumnité en fait partie.
Ce n’est qu’une petite partie vous savez...

Ne laissez personne vous dire quoi faire ou
quoi  penser.  C’est  pour  ça,  qu’en  me  lisant…
Soyez confiant en vos forces et en vous même.  Je
ne suis pas celui qui sait à votre place, je ne suis
pas celui qui va penser pour vous non plus. 

Vous savez tout  car  tout  est  déjà  en vous.
Aujourd’hui, au mieux je révèle ce qu’il y a déjà.

Je  vous  remercie  de  me  lire.  Je  m’appelle
Houssem et je suis un canal, un clairvoyant. Je ne
sais  pas  comment  tout  fonctionne.  Parce  que…
pour illustrer... j’ai une main droite par exemple,
j’épluche  mes  légumes  et  cuisine  avec  –  j’écris
avec, insert des clefs dans des serrures, je fais des
caresses…  Je  m’en  sers  quoi !  Je  pourrais
évidemment m’intéresser à son fonctionnement et
je l’ai fais, au regard anatomique et biologique et
puis  descendre  dans  les  sous  couches  du
fonctionnement  jusqu’à  dégager  une
compréhension  globale.  Mais  n’empêche,  au
moment ou j’ai envie de me gratter la nuque ça se
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fait  tout  seul…  et  ça,  ça  ne  change  pas !  Une
intention et c’est bon !

Donc mes dons de clairvoyances et de clair-
audience, c’est la même chose...

Tout  ça  a  bien-sur  une  mécanique,  une
technique,  un  fonctionnement  structurel,  mais
c’est exactement comme la main... Au moment où
j'ai  le  souhait  de  mon  servir...  et  bien...  ça
s’actionne.

C’est  par  la  pratique  que  l'on  apprend  à
écrire en utilisant sa main. Devenir médium et plus
loin  canal,  c’est  révéler  nos  capacités  en
dormance. C’est activer un potentiel déjà présent
en nous. Je nous rappel au cas ou, que notre corps
physique  est  un  corps  de  matière,  mais  nous
sommes  des  êtres  de  constitution  énergétique. Il
apparaît  que nous avons plusieurs  corps du plus
dense au plus subtile. Parait-il que nous avons 24
dimensions  corporelles  énergétique...  24 l'ami !
Mais  déjà,  dans l’observation que nous pouvons
faire de nous même. Nous observerons un corps de
matière,  et  puis,  un  corps  émotionnel,  un  corps
mental, certain perçoivent le corps dit « spirituel »

6



et d’autres encore ont accès au corps causal– il y
aurait des corps de vibrations supérieurs appelées
corps  cristalin,  corps  chritsitque,  corps
bouddhique.  Ne  me  croyez  pas,  faites  en
l’expérience;) Ecoutez vous et découvrez la vérité
de vos corps vibratoires.

Lorsqu’on active nos dons de clairvoyances,
nous  devenons  sensibles  aux  ‘’sens’’  de  notre
autres corps. Tout simplement...

Comme la main sens la peau de l’orange, le
nez  reçoit  l’odeur,  la  langue  traduit  le  goût,
d’autres  sens  de  nature  plus  subtiles  peuvent
renseigner sur la vibration de l’orange, le niveau
de  santé  de  l’orange,  son  rayonnement
énergétique, l’information subtile quelle porte en
elle.

Il  est  possible  pour  un  clairvoyant,  ou
quelqu’un  comme  vous  qui  souhaite  activer  ses
dons,  de  ressentir  profondément  l’histoire  de
l’orange,  la  main  qui  l’a  touché,  la  sueur  de  la
personne qui l'a récolté pour vous, la présence des
autres  oranges  etc.  Toutes  ces  informations
existent belles et biens, et l’on peut tout à fait y
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accéder. Par exemple moi, avec mes dons,  j’arrive
à discerner dans l’expérience de la vie plusieurs
gammes  de  fréquences  avec  mes  sens  subtiles.
Vous aussi vous pouvez le faire !

Je  peux  pour  exemple  écouter  l’organique
du vivant d’une personne et être à l’écoute de sa
stabilité organique... Son état de santé globale. Je
peux  m'intéresser  au  fonctionnement  de  son
système. Y a t-il des informations contradictoires ?
C’est comme ça qu’un jours, je découvris qu’une
personne  ayant  une  maladie  de  peau  dont  les
symptômes étaient un certains type de rougeur et
de boutons, en réalité, exprimait quelque chose de
beaucoup plus profond.

Point info

Dans  ce  cas  présent  il  est  important  de
comprendre  une  chose.  La  symptomatique
observable est une couche externe.

Il y a une cause vibratoire profonde de cette
manifestation dans le plan physique.

C’est toujours comme ça que ça se passe.
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C’est  d’abord  dans  les  plans  subtiles  et
ensuite ça arrive dans la densité. 

Et c’est logique.

Ça tombe bien que ce soit logique car, grâce
à  notre  intelligence  synaptique  on  peut  le
comprendre  aisément.  Ouf… Au moins,  un  truc
simple  à  comprendre.  Ne  vous  en  faites  pas,
beaucoup  de  choses  sont  simples  mais  ne  le
paraissent.  On  va  voir  ça  en  détails  avec
douceur…

L’émergence  d’une  maladie  cutané,  en
l’occurrence,  des  boutons  de  peau  est  une
information subtile qui a prit forme.

Fin du point info

Je  disais  que  grâce  à  mes  sens  subtils,
j’arrivais à distinguer des informations comme la
cause de l’émergence.

L’information indiquée était profond rejet de
soi  même. Cette  personne  se  rejetait
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profondément. Bingo. Il fallait travailler sur l’être
et non sur l’extérieur.

Je vous explique pourquoi  -  Une personne
qui  se  rejette  profondément  envoie  cette
information d’elle même à la manière d’une lampe
qui  rayonne  et   fini  par  créer  dans  la  matière
observable une symptomatique

Le problème véritable que l’on rencontre est
le suivant.

Si l’on ne traverse pas les barrières de notre
cultures et continuons à traiter l’extérieur par de
l’extérieur,  à  savoir  des  médicaments.  L’on
assistera encore et encore à de nouvelles formes de
pathologie  qui  ne  sont  en  réalité :  qu’une
coordination  d’information  prenant  forme
obéissant  à  l’information  subtile  qui  en  est  la
cause.

Plus simplement… Quelqu’un qui se rejette
profondément  peut  créer  par  lui  même  des
pathologies  de  peaux tout  a  fait  multiples  à  des
endroits  du temps différents  manifestées par des
boutons,  des  plaques  de  peau,  des  chutes  de
cheveux, un vieillissement de la peau. Autant de
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chose  exprimant  la  pensée  profonde  qui  en
l’occurrence est « je me rejette profondément »

Pour  grossir  le  trait  d’un  cran…  Disons
qu’une personne qui se rejette profondément peut
créer à un niveau symptomatique tout ce qui peut
exprimer ça.

A  des  degrés  de  gravité  plus  ou  moins
important.

Ça  peut  aller  de  quelqu’un  qui  fait  des
boutons sur le visage, embêtant mais quand même,
ca va. A Quelqu’un qui va créer un excédent de
sueur  afin  que  les  autres  le  rejettent  et  ne  lui
fassent  pas  la  bise,  ce  qui  va  lui  indiquer
qu’effectivement  il  est  rejetable  et  continuer  de
donner raison à son système.

Ça peut  aller  à  une personne qui  crée  des
plaques ou des dermatoses. Des maladies y en a
plein d’ailleurs le Mal-à-dit. Il n’y a qu’a écouter.

Petite  précision,  je  ne  rejette  pas  la
médecine.  Je  suis  content  de  pouvoir  utiliser  un
produit naturel à base de plantes pour me soigner.
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J'invite  ici  a  la  prise  de  conscience  d'un
phénomène...  Qui  devrait  être  très  largement
connu. Cette compréhension permettra au monde
de devenir son propre guérisseur et fera muter la
société.

Point +

Dès lors que nous entendons la cause à un
niveau vibratoire de manifestation, il est possible
d’influer dessus par le pouvoir de la conscience en
changeant tout bonnement l’information.

Il  en  va  de  même  pour  tout  ce  qui  est
qualifié d'héréditaire.

Vous  pouvez  changer  la  mécanique  en
changeant les boulons.  Et oui.  La conscience, la
conscience  mes  amis !  Vous  croyez  que  je  fais
comment pour avoir un aussi beau teint de peau ?
On mettant de la crème ?!

J’en ai profité pour faire un cours très simple
sur  le  phénomène  de  manifestation  qui  part  de
l’intérieur  vers  l’extérieur.  C’est  en  touchant
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l’intérieur que la réalité perçu à l’extérieur change
et non l’inverse. Logique ! Encore une fois.

Je  disais  que  j’arrivais  à  écouter  ce  genre
d’information. J’écoute une maladie par exemple
et hop. J’ai l’info…

Mais comment fais-je… ? Cela va sans dire
que c’est très simple dans l’application, mais qu’il
m’a fallu un long chemin, toutefois, pour y arriver.

Nos différents sens.

Il m’est possible d’écouter plusieurs espaces
où l’information y est existante.

Je peux par exemple me permettre d’écouter
le  corps émotionnel  d’une personne.  Ou bien  le
corps  mental.  Ou  bien  encore  spirituel,  parfois
même, le corps causal quand on me donne l’accès.

Les différents corps sont situés pour grossir
le trait, dans des gammes de fréquences données
plus  ou  moins  élevées.  La  vibration  du  corps
physique étant la plus dense est celle qui possède
le moins d’amplitude à un niveau fréquentielle.
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